



v. l. Friedrich Biesenecker, Benjamin Wiesneth, Theresa Ludwig, Hubertus Günster und Roland Hack

### **Unterstützung für die JFG Rauhe Ebrach Frensdorf e.V.**

Eine Spende über 450 Euro konnte auch in diesem Jahr gemeinschaftlich durch die Sparkassenfilialen Frensdorf, Pettstadt und Stegaurach getätigt werden. Die Investitionen in Trainingsutensilien/Trainingsbekleidung wurden bereits mit insgesamt 840 Euro in 2013 und 2014 unterstützt. Wir freuen uns sehr darüber und wünschen viel Spaß mit den Anschaffungen.

Die symbolische Scheckübergabe erfolgte an den Vorsitzenden der JFG Rauhe Ebrach, Herrn Biesenecker.